

集義の星

しゅうぎのほし

~LOVE & JUSTICE~

本渡北小学校
学校通信
令和7年2月7日
文責・木村純一

15

～1年生がとてもがんばりました～

新入児童体験入学を実施しました

本渡北小HPトップページはこちら→
学校通信がカラーで閲覧できます→



1月31日は新入児童体験入学を実施しました。新入児童のために、学校の様子を伝える、体験してもらうという目標を掲げ、1年生はこの日のために準備を進めてきました。すばらしいがんばりでした。うまくいかなかったこともあったかもしれません。しかしそれもまた学びです。このような経験を重ねて1年生もまた2年生へと進級する準備を進めるのだと思います。

新入児童のみなさんにとっでも、本渡北小の様子を知る貴重な機会になったと思います。

また新入児童の保護者の皆様には私から次のような話をしました。「私はこの仕事をしておりますと感心するのは、子どもの成長する力です。なかなかできなかったことが、あるときできるようになることがあります。それはもちろん、そこに至るまでの教師、そして保護者の皆様の粘り強い働きかけがあります。私たちは子供たちの成長を願って日々の指導を行います。それは保護者の皆様も同じだと思います。つまり保護者の皆様の願いと私たち職員の願いが一致したときにより子どもの成長が期待できる、と思っています。

私たち職員は子どもと接するときに、果たしてあげる方がいいのか、と言うところに留意をします。その判断基準となるのは、この子の将来を考えたときに、してあげることがその子の成長へつながるかどうかということです。今のものさしだけではなく、少し先の未来を見据えたものさしで確認をすることです。子どもの未来と一緒に考えながら、子どもの成長を見守っていけたらと思っています。

また子どもは頻繁に成長の姿を見せると言うことでもありません。なかなか思った通りにできないときも、成長へのエネルギーを蓄えている時間と考えていただければと思います。

新入学を前に、保護者の皆様も期待と不安が入り交じった状況であると思います。私たちが子どもの成長を願う気持ちは、保護者の皆様と同じです。私たちは保護者のみなさんと連携をとりながら子供たちの成長を支えていきたいと考えています。」

新入児童の保護者の皆様、子どもさんが入学されることをお待ちしています。どうぞよろしくお願ひします。

～6年生がなりたい自分って？～ 新入生体験入学・保護者説明会

他校なので写真は撮影しておりませんが、6年生は本渡中学校の新入生体験入学・保護者説明会に参加してきました。本渡中学校生徒会の

みんなの進行、説明等が立派でした。私はその姿に6年生の3年後の姿を思い描きながら、その様子を観ていました。大切な大切な一步を踏み出すことになります。どんな自分をめざすのか？今の時点で目標を描いて、小学校生活の残りの日々を過ごし、そして4月の進学を迎えましょう。

薬物乱用防止教室

2月3日は「薬物乱用防止教室」でした。天草保健所より講師の先生に来ていただき、わかりやすく話していただきました。自分の健康に留意して生活するということはとても大切なことです。自分の健康を維持しつつ夢に向かってがんばってほしいです。

MTT（マイタウンティーチャー）、
ありがとうございます



2月3日も、MTTの皆様に来ていただきました。5年家庭科、ミシン使用のサポートです。私も経験がありますがミシン使用の際はトラブルメンテナンスに追われ、子供たちの作業ははかどらず、という苦い思い出があります。本当にありがとうございました。

←「北っ子かべしんぶん」子供たちへメッセージを届けるツールとして、発刊しました。HPで閲覧ください。

